



A l'occasion du tricentenaire de la naissance de Jean-Jacques Rousseau, ce livre retrace les faits marquants qui jalonnent son séjour à BOURGOIN et à MAUBEC d'août 1768 à avril 1770 :

- son arrivée mouvementée à Bourgoin, sa relation avec le jeune maire Luc-Antoine de Champagneux, les époux Roland figures de la Révolution, son "mariage" avec Thérèse Levasseur, la maladie, les disputes, le réconfort de M. de St-Germain son confident, la marquise de Césarges son hôtesse à Maubec.



Jean-Jacques Rousseau est l'un des grands écrivains-philosophes de la langue française. Il a traité de politique, d'éducation, de botanique, de musique. C'est un véritable précurseur des temps modernes. Mais que d'incompréhensions et de malentendus autour de l'homme et de son œuvre, comme si une pensée de cette ampleur nécessitait de la patience dont seul le temps est capable.

En 1762, Rousseau a 50 ans. A l'été, le Parlement de Paris condamne son livre *Emile* à être brûlé et il est déclaré en état d'arrestation. Le voici pourchassé, harcelé, désemparé devant la haine des hiérarchies politiques et cléricales de toute l'Europe.

En août 1768, humilié à Grenoble, il reprend encore la route et s'arrête à Bourgoin dans la première auberge qu'il rencontre, supportant mal la "traque" dont il est l'objet, perturbé par un délire de persécution qui ne fera qu'empirer.

A Maubec, dans le calme d'une campagne silencieuse, Rousseau a tout le temps de méditer sur le poids de ses peines et l'ampleur de sa solitude. C'est là qu'il se remet à l'écriture des *Confessions* avant de reprendre la route, vingt mois après son arrivée à Bourgoin.



Yves LACOUR, membre du Comité Européen Jean-Jacques Rousseau, nous plonge pour la cinquième fois, dans l'histoire et les personnages de Bourgoin-Jallieu.

ISBN : 978-2-9505408-9-8



9 782950 540898

PRIX : 19,50 €